

Artículo decimotercero.—La Mutualidad Nacional de Previsión Agraria constituirá con los saldos positivos que puedan resultar de cada ejercicio un fondo para compensación de resultados deficitarios y posibles inversiones, que habrán de revertir directamente en beneficio de los fines de la propia Mutualidad.

Artículo decimocuarto.—En los Estatutos de la Mutualidad se regularán con más detalle los aspectos referidos a los fines y extensión de la Mutualidad, consideración de mutualistas y beneficiarios, régimen de las aportaciones empresariales y obreras, clases, cuantía y base de aplicación de las prestaciones; régimen económico, designación y funcionamiento de los órganos de gobierno, derechos, deberes, garantías y recursos de los cotizantes y beneficiarios; régimen de los conciertos de colaboración con la Organización Sindical y otros Organismos y, en general, cuantas otras cuestiones sean precisas para ordenación del desarrollo de la Mutualidad.

Artículo decimoquinto.—El actual régimen especial de los Seguros Sociales en la Agricultura queda incorporado a la Mutualidad, que se hará cargo de las obligaciones que el mismo supone, como asimismo mantendrá el actual régimen de cotizaciones y prestaciones que tienen en vigor los trabajadores autónomos.

Artículo decimosexto.—El Ministerio de Trabajo dictará los Estatutos de la Mutualidad y las normas necesarias para aplicación del presente Decreto.

DISPOSICION ADICIONAL

El Ministerio de Trabajo coordinará las funciones de la Dirección General de Empleo y del Servicio Nacional de Seguridad Social Agraria en cuanto se refiere a la aplicación de la cartilla profesional agrícola como documento acreditativo de mutualista, y a la confección del Censo Laboral Agrícola, base para la expedición de aquella.

DISPOSICION DEROGATORIA

Quedan sin efecto cuantas disposiciones se opongan al presente Decreto, y de manera expresa los Decretos de veintitrés de abril de mil novecientos cincuenta y nueve, julio de mil novecientos cincuenta y nueve y octubre de mil novecientos cincuenta y nueve y disposiciones dictadas en su aplicación.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dos de marzo de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Trabajo.
FERMIN SANZ ORRIO

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 28 de febrero de 1961 por la que se aprueba la fórmula de compra por las fundiciones de los minerales de plomo procedentes de las minas españolas.

Ilustrísimo señor:

Entre las normas propuestas por el Servicio Sindical del Plomo, y que fueron aprobadas por Orden ministerial de 31 de diciembre de 1960, figura la que se refiere a la nueva fórmula de compra por las fundiciones de los minerales de plomo procedentes de las minas españolas, fórmula que debía ser elaborada conjuntamente por los fundidores y mineros y propuesta por aquel Organismo, para su aprobación por este Ministerio.

Recibida la propuesta del Servicio Sindical en tiempo oportuno, ha sido detenidamente estudiada por la Dirección General de Minas y Combustibles, la que previa comprobación de datos, después de oír a las partes interesadas y asesorarse debidamente, ha introducido en ella algunas modificaciones. Dicha fórmula modificada ha sido sometida por aquella Dirección General a mi aprobación.

En consecuencia, este Ministerio ha resuelto:

Artículo 1.º A partir del día primero de enero de 1961, la fórmula de compra por los fundidores de todos los minerales

de plomo que, procedentes de minas españolas, sean entregados en las fundiciones, serán la siguiente:

$$P = 0,95 \frac{C - 121}{1,016} - T - 1,680 + 0,98 p \text{ l.},$$

en la que

P = Precio de la tonelada de mineral, en pesetas.

C = Cotización internacional de la tonelada de plomo (media de las sesiones de la mañana y de la tarde, compradores y vendedores) en la Bolsa de Londres (L. M. E.) del mes siguiente a la entrega del mineral.

T = Ley en plomo del mineral, expresada en tanto por uno.

p = Precio internacional de la plata por kilogramo, en pesetas.

l = Ley en plata del mineral, expresada en kilogramos.

Art. 2.º Esta fórmula se aplicará a los concentrados de ley del 60 por 100 de plomo o superior a ella. Los de leyes inferiores al 60 por 100 tendrán una deducción del 0,03 de la ley, expresada ésta en tanto por uno.

Para la plata, la deducción mínima será de 31,1035 gramos (peso de la onza Troy).

Art. 3.º Las impurezas de cinc, arsénico y bismuto tendrán las penalidades siguientes:

Arsénico	35,00 ptas. por cada 0,10 % que exceda del 0,10 %
Bismuto	12,50 ptas. por cada 0,01 % que exceda del 0,01 %
Cinc	35,00 ptas. por cada 1,00 % que exceda del 7,00 %

Art. 4.º Se comprobarán semestralmente las producciones obtenidas y las ventas reales efectuadas, por si se estimara procedente introducir en la fórmula las rectificaciones oportunas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1961.

PLANELL,

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

DECRETO 414/1961, de 2 de marzo, por el que se dispone la elección de compromisarios para designación de Procurador en Cortes representante de los Colegios Veterinarios.

Próximo a terminar el mandato del Procurador en Cortes elegido en representación de los Colegios Veterinarios de España, y de conformidad con lo establecido en el artículo sexto de la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cuarenta y dos, modificada por la de nueve de marzo de mil novecientos cuarenta y seis, se hace necesario proceder a la nueva elección de representantes de dichas Corporaciones.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de febrero de mil novecientos sesenta y uno,

DISPONGO:

Artículo único. Los Colegios Veterinarios de España procederán a la designación de representante en las Cortes españolas, con arreglo a las normas electorales establecidas en el Decreto de veintinueve de febrero de mil novecientos cincuenta y dos, entendiéndose referidas las fechas señaladas en los artículos segundo y cuarto del mismo, a los trece y veintisiete de abril del corriente año.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dos de marzo de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
CIRILO CANOVAS GARCIA

ORDEN de 23 de febrero de 1961 sobre realización de barbechos en el año agrícola 1960-61.

Ilustrísimo señor:

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de 5 de noviembre de 1940, llegada esta época, al igual que en años anteriores y por los mismos motivos, procede se señalen las superficies mínimas de barbechos que deben realizarse en el año agrícola 1960-61, que aseguren más tarde la oportuna siembra de trigo.

En su virtud, y de acuerdo con las atribuciones conferidas por la Ley de 5 de noviembre de 1940, y visto lo prevenido en el Decreto de 27 de septiembre de 1946, en la Ley de 3 de diciembre de 1953 y en las Ordenes de 30 de junio de 1954 y 25 de octubre de 1955.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. En toda España deberán realizarse, durante el año agrícola 1960-61, labores de barbecho preparatorias para el cultivo de trigo en las extensiones que se señalan en el apartado segundo de esta Orden. Independientemente se realizarán los restantes barbechos destinados a los demás cereales de otoño sean o no sembrados, de acuerdo con lo prevenido en la Ley de 5 de noviembre de 1940.

Segundo. A la publicación de la presente Orden, la Dirección General de Agricultura fijará para cada provincia la superficie destinada a barbecho para trigo, y cuyo total nacional no deberá ser inferior a lo señalado para las siembras de trigo del presente año agrícola.

Tercero. Las Jefaturas Agronómicas provinciales, tan pronto conozcan la superficie asignada a sus provincias, la distribuirán,

dentro de los distintos términos municipales, de acuerdo con sus posibilidades, y comunicarán a los Cabildos Sindicales de las Hermandades de Labradores y Ganaderos, o en su defecto, a las Juntas Agrícolas Locales, la extensión de barbecho para trigo que corresponde a su término municipal.

Cuarto. Los Cabildos o Juntas distribuirán esta superficie obligatoria de barbecho entre los cultivadores del término municipal, y antes del día 15 de marzo próximo lo deberán comunicar a los interesados y exponer en el tablón de anuncios del Ayuntamiento las listas de estas superficies por orden alfabético de cultivadores, remitiendo copia de las mismas a la Jefatura Agronómica correspondiente.

Quinto. Los agricultores interesados podrán recurrir contra la superficie señalada por los Cabildos o Juntas, ante las mismas, con anterioridad al 30 de marzo próximo. Estas resolverán las reclamaciones dentro de los diez días siguientes a su presentación.

Sexto. La Dirección General de Agricultura tomará las medidas para el más exacto cumplimiento de lo que se dispone.

Séptimo. Queda subsistente la Orden de este Departamento de 17 de diciembre de 1959, sobre realización de barbechos en el año agrícola 1959-60 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de diciembre de 1960) en todo lo que no se oponga a la presente disposición.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1961.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 11 de febrero de 1961 por la que se nombra a don José Antonio Fernández-Dans Rodríguez Teniente Fiscal de los Tribunales y Juzgados de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Por adaptación a las condiciones establecidas en las disposiciones legales vigentes, cesa en el cargo de Fiscal de los Tribunales y Juzgados de la Región Ecuatorial don José Antonio Fernández-Dans Rodríguez, nombrándosele Teniente Fiscal de los mismos, percibiendo los emolumentos correspondientes con imputación al Presupuesto de dicha Región.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de febrero de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 20 de febrero de 1961 por la que se dispone el cese de don José Núñez Lara de Guardia segundo Instructor de la Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Guardia segundo Instructor de la Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial don José Núñez Lara, Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., y en uso de las facultades conferidas en las

disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la mencionada Compañía Móvil, con efectividad de la fecha de su reingreso en el Cuerpo de procedencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 2 de marzo de 1961 por la que se nombra al Capitán del Arma de Infantería (E. A.) don Francisco Casaña Manuel para cubrir vacante de su empleo en la Policía Territorial de la Provincia de Sahara.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Capitán del Arma de Infantería (E. A.) don Francisco Casaña Manuel, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las atribuciones conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien designarle para cubrir vacante de su empleo en la Policía Territorial de la Provincia de Sahara, en cuyo cargo percibirá los emolumentos correspondientes, con imputación al Presupuesto de dicha Provincia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de marzo de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.